

LES KIDS REPORTERS

RÉDACTRICES EN CHEFFE : JUST STELLA ET MÉLODY

JANVIER - FEVRIER 2025



RÉTROSPECTIVE

Au premier trimestre ont eu lieu de nombreux évènements :

Les 15 et 16 octobre : cross du collège (cours obligatoire réunissant tous les élèves). Nous avons invité des CM2 de Roland Lucile. Les dix meilleurs de chaque catégorie se sont qualifiés pour le cross district qui a eu lieu au golf de l'Anse.

Le 20 novembre : cross district.

Deux équipes mixtes se sont qualifiées pour le cross d'Apatou.

Le 11 décembre : cross académique à Apatou

Les élèves sont partis la veille et ont dormi dans le gymnase du collège d'Apatou.

Merci à nos coureurs d'avoir représenté le collège !!

LA FÊTE DE L'EAU

Une fête de l'eau organisée par une association "Ma Guyane Nage" a permis à de nombreux élèves de se perfectionner et de tester leurs capacités de nager, sur différents niveaux. A la fin de la journée, chaque collégien a eu droit à un floup et son diplôme.



ZOOM SUR L'AS BADMINTON



Lieu : gymnase

Jour : le vendredi 12h30-14H

Professeur : M. Smalcerz

Il y a 29 collégiens dont 9 filles. Le niveau des élèves est mitigé, des débutants et des experts. Le 21 mars, il y a une compétition district et si nos chers joueurs sont qualifiés, ils iront à la compétition académique qui réunira les joueurs de Guyane. Une formation des jeunes officiels a eu lieu il y a 2 mois. Cette formation était destinée aux collégiens et lycéens. Ils apprenaient surtout les règles puis la tenue des fiches de score. Voici ce qu'aiment les élèves à l'AS Bad : le prof avant tout !

La plupart des élèves continueront l'année prochaine.

Les collégiens aiment beaucoup l'animation et la coopération.

Avis aux filles : VENEZ A L'AS BADMINTON !

Il manque 7 filles pour constituer des équipes mixtes pour des prochaines compétitions à venir.

LES JEUX de l'UNSS

Le mercredi 15 janvier, les jeux de l'UNSS se sont déroulés au stade Edmond Lama à Matoury. Tous les établissements de la Guyane devaient composer une équipe mixte de 7 élèves. Il y avait 2 activités : de l'athlétisme (relais vitesse, lancer de vortex, saut en longueur et course de haie) et du handball.

Nos champions sont arrivés 1er au handball, 4e en athlétisme et 2e au classement général. Ils se sont qualifiés pour la finale qui se passera à Sinnamary. Il y aura des équipes de Guadeloupe et de Martinique. Vous êtes les meilleurs !!!!



CITATIONS

I just wanna dance !! Just Stella

Rester soi même c'est ça le courage. Méloxy

Personne ne peut faire fuir son cœur c'est pourquoi il vaut mieux l'écouter. Joyeuse Saint Valentin !!!

ARTICLE À VENIR

Raid, journée des arts, handball

